

PUBLIKASI PERS

JUDUL : IMSPQ 2016 DI FK UGM DIKUTI RATUSAN MAHASISWA KEDOKTERAN DI DUNIA

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 22 JULI 2016

IMSPQ 2016 DI FK UGM

Diikuti Ratusan Mahasiswa Kedokteran di Dunia

YOGYA (KR) - Program Inter Medical School Physiology Quis (IMSPQ) bakal digelar di Fakultas Kedokteran UGM, 29-30 Juli 2016. Tahun ini UGM mendapat kehormatan untuk pertama kali di dunia menyelenggarakan IMSPQ ke-14 yang selama ini selalu diselenggarakan di Fakultas Perubatan Universiti Malaya.

IMSPQ merupakan olimpiade antarmahasiswa kedokteran dari berbagai kampus di sejumlah negara untuk berkompetisi dibidang fisiologi. Hal tersebut disampaikan Dian Paramitasari (Humas FK UGM) ketika beraudiensi di Redaksi Kedaulatan Rakyat, Kamis (21/7). Rombongan terdiri W-nanti Praptiningsih dan dr Yoyo Suhoyo M Med Ed.Ph.D.

Dian mengatakan, dalam acara yang diketuai Dr dr Dicky Moch Rizal Sp And AIFM MKes, dipandang perlu sebagai forum penguatan ilmu



KR-Frans BS

Panitia IMSPQ berkunjung ke Redaksi Kedaulatan Rakyat.

dasar fisiologi dibidang kedokteran. Sehingga mahasiswa mampu belajar kinerja sistem tubuh secara normal. Dijelaskan, IMSPQ digagas seorang profesor bidang fisiologi dari Fakultas Perubatan Universiti Malaya Prof Cheng Hwee Ming sejak tahun 2003. Program ini bisa dijadikan momentum untuk mengukur kapasitas mahasiswa kedokteran maupun lembaga pendidikan kedokteran.

"Pertama, menumbuhkan potensi dan semangat pada mahasiswa dan dosen dibidang ilmu faal sebagai persiapan menghadapi persaingan tingkat internasional," ujarnya. Selain itu menjadi motivasi mahasiswa untuk melihat dunia persaingan internasional dan memacu semangat belajar. Tidak kalah penting dari penyelenggaraan itu ialah, memperkenalkan Indonesia khususnya Fakultas Kedokteran UGM.

IMSPQ tahun 2016 bakal diikuti 349 mahasiswa fakultas kedokteran atau sekitar 80 tim. Mereka perwakilan dari 20 negara didampingi oleh 113 dosen dari masing-masing negara. Sejumlah negara yang ikut berpartisipasi diantaranya, Bosnia, Brunei Darussalam, China, Hongkong, India, Jepang, Laos, Malaysia, Myanmar, Nepal, Pakistan, Singapura, Sri Langka, Taiwan, Thailand, Filipina, Vietnam termasuk Indonesia.

Tahapan IMSPQ diawali dengan ujian tulis diikuti semua peserta. Hasil ujian tulis akan dipilih 40 tim terbaik berdasarkan sistem ranking untuk mengikuti ujian lisan selama tiga tahap. Tahap terakhir akan dipilih tiga tim terbaik sebagai pemenang olimpiade.

(Roy)-g